

Antrag Nr. 12-O-23-0026

BLW

Betreff:

Pflege der öffentlichen Grünflächen in Sonnenberg durch städtische Maßnahmen (BLW)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat zu informieren:

1. In welchem Umfang pflegt und gestaltet die Stadt im Stadtteil Sonnenberg die öffentlichen Grünflächen (Bepflanzung mit Blumen und Sträuchern und andere Maßnahmen der Kategorien 1 und 2 des Gutachtens zur Grünflächenpflege aus 2005) und in welchem Umfang werden Maßnahmen der Kategorie 3 (sonstige Maßnahmen) durchgeführt?
2. Ist der Pflegeumfang bemessen an den Flächenverhältnissen „Stadtteil zu Kernstadt und benachbarten Stadtteilen“ gleichwertig? Wenn Sonnenberg bei der Pflege der öffentlichen Grünflächen verhältnismäßig weniger berücksichtigt wird, wird um Begründung gebeten.

Begründung:

Auf vielen Flächen in der Stadt werden von der Stadt verschönernde Bepflanzungen und Pflegemaßnahmen durchgeführt. Es ist auffällig, dass auf dem Sonnenberger Stadtgebiet wenig oder gar nicht dergleichen an städtischen Maßnahmen zu bemerken ist. Im Grünflächengutachten aus 2005 wurde Sonnenberg nur mit „Alltagsgrün“ - Flächen nach Kategorie 3 berücksichtigt. Selbst auf diesen Flächen ist von Pflege nicht viel zu merken. Es ist zu fragen, welche Gründe das hat.

Wiesbaden, 05.05.2012